



梅雨に入りはじめじめと蒸し暑い日が続いたり、逆にカラッとしたお天気だったりしますね。
 新陳代謝が活発な子ども達はすぐにあせびっしょりに・・・園ではこまめに水分補給をしたり、
 着替えたりしながらあせもや脱水症状を防ぐよう気を付けて過ごしていきたいと思ひます。
 さて、来月7月、夏本番になるとつくしんぼまつりの時期となります！スムーズに行事が進行
 できるよう準備や片付けのご協力をお願いすると思ひますがよろしくお願ひいたします。

**昨年度の保護者会費の繰越金にて玩具を購入しました。
 新しい玩具に子ども達も喜んでいます！**



保護者会徴収金について

保護者会費を年間4000円を4回に分けて徴収いたします。

☆1期(4・5・6月)→¥1000 (5/10までに)

☆2期(7・8・9月)→¥1000 (8/10までに)

☆3期(10・11・12月)→¥1000 (10/10までに)

☆4期(1・2・3月)→¥1000 (2/10までに)

※期別に納入しても、全期まとめて納入してもかまいません。

※釣銭のないよう期日までにお願ひします。

保護者会 会計 當山 清代

親子レク・保護者総会への
 参加ありがとうございました。



前年度の修了記念絵本で、親子での読み聞かせの時間を楽しんでいますか？

★絵本の役割は感情を育てること

お母さんの膝で絵本を読んでもらう時、子どもは絵本の色を読み、絵を読み、そして言葉を聞きます。それらが一体となって「気持ちがいい」と感じ、安らぎとお母さんの愛情を感じるのです。

絵本は文字や知識を与えるための教材ではなく、おもちゃでもなく、感情と感動を与えるためのものです。

是非、子どもと一緒に読んで、驚いたり、喜んだり、悲しんだりしてほしいと思ひます。